

# Supiani Raih 16 Ribu Suara di Kota Tangerang dengan Maksimalisasi BSNPG TPS

written by Editor2 - | 29 Februari 2024



Kabar6-Calon Anggota DPRD Kota Tangerang, Supiani meraih suara fenomenal di [Pemilu 2024](#). Hal ini tidak terlepas dari maksimalisasi peran Badan Saksi Nasional Partai Golkar Tempat Pemungutan Suara (BSNPG TPS) yang di rancang nya sejak Februari 2023 lalu.

“Sejak peluncuran BSNPG TPS di tempat Saya pada 14 Februari 2023, saya sudah mencanangkan sistem pemenangan langsung dari TPS. Sejak saat itu Saya bersama tim Menyusun BSNPG TPS di semua TPS yang ada di Dapil 5 Kota Tangerang,” kata Supiani, Kamis (29/02/2024).

Menurut Supiani, Pemilu kali ini tidak bisa dilepaskan dengan pengelolaan data calon pemilih yang baik dan akurat. Berbekal penyusunan BSNPG TPS minimal 10 orang di setiap TPS, pihaknya mampu menghimpun sebanyak 20 ribu calon pemilih yang didaftarkan sebagai BSNPG TPS.

“Selama 1 tahun bekerja saya punya data sampai 20 ribu BSNPG

TPS di 1000 TPS yang saya garap, hasilnya maksimal sekali,” ucap Supiani.

Pihaknya mengaku sangat terbantu dengan keberadaan BSNPG TPS yang dirancang oleh BSNPG DPP Partai Golkar. Terlebih, setelah diluncurkan BSNPG TPS di kediamannya, pihaknya memahami betul bagaimana menyusun pemenangan berbasis TPS.

“Alhamdulillah dari 20 ribu data yang disusun, hasil perhitungan internal tim saya, 16 ribu suara saya dapatkan di Pemilu ini. Semoga ini bisa jadi percontohan secara nasional,” tegas Supiani.

Sebagaimana diketahui, BSNPG telah meluncurkan BSNPG TPS di Cibodas, Kota Tangerang pada 14 Februari 2023, atau tepat 1 tahun sebelum hari Pemilihan [Pemilu 2024](#). Hal ini dilaksanakan BSNPG untuk melaksanakan amanat Ketua Umum DPP Partai Golkar yang menekankan bahwa minimal ada 10 orang pemilih Golkar di setiap TPS.

**\*\*Baca Juga: [BPOM Serang Periksa 561 Sampel Pangan, 61 di Antaranya Mengandung Bahan Berbahaya](#)**

Dalam peluncuran yang dihadiri Calon Gubernur Banten Airin Rachmi Diany, Ketua DPD Golkar Kota Tangerang, Sachrudin, Ketua Umum Angkatan Muda Partai Golkar (AMPG), Ilham Permana dan juga Kepala BSNPG DPP Partai Golkar, Syahmud Basri Ngabalin menandai era baru Golkar yang mengedepankan basis data sebagai dasar Pemenangan Partai Golkar dalam Pemilu maupun Pilkada.

“BSNPG TPS adalah garda terdepan suara Golkar di TPS. Intruksi Ketua Umum untuk menyusun minimal 10 orang anggota BSNPG TPS di setiap TPS menjadi target penting kami di Pemilu. Satu tujuan pembentukan BSNPG TPS ini adalah Kemenangan Partai Golkar,” ucap Syahmud.

Ketua DPD Partai Golkar Sachrudin menegaskan, pihaknya juga sangat antusias dengan peluncuran BSNPG TPS di kotanya. Terlebih, dengan strategi ini, targetnya memperoleh 10 Kursi dalam [Pemilu 2024](#) akan lebih mudah dan terukur pencapaiannya karena mengedepankan basis data.

“Terimakasih DPP Partai Golkar atas kepercayaannya menggelar peluncuran BSNPG TPS di Kota Tangerang. Ini menambah semangat kami untuk memenangkan Golkar,” tandas Sachrudin. (Red)